



## Section 2RM



### COMPTE-RENDU BALLADE DU 27 JUIN 2010

Le 27 juin 2010 était organisée une ballade amicale à moto qui s'est de fait transformée en sortie de la section **2 Roues Motorisées** de l'ASCEE 06, la section ayant été créée par le comité directeur du 24 juin dernier.

Parti du point de rendez-vous fixé à l'entrée du CADAM, le groupe a récupéré un équipage à Acropolis, puis un deuxième à la Pointe de Contes, avant de prendre la route des vallées du Paillon puis de Peira Cava.



La pause café au col de Turini a contraint Serge et Pierrette à abandonner le parcours : en effet, la halte a révélé une fuite à la pompe à eau du scooter, qui était à la limite de la surchauffe. Le contrat d'assistance leur a cependant permis de faire face à cette panne dans la sérénité, la dépanneuse étant venue récupérer l'engin alors que le taxi reconduisait le pilote et sa passagère à leur domicile.

Le groupe a repris la route de la vallée de la Vésubie, pour grimper ensuite le col de la Colmiane puis redescendre vers la Tinée.



Bifurcation ensuite vers le col de la Couillole pour rejoindre l'étape-déjeuner prévue à Beuil. La matinée a permis à tous les participants d'apprécier tant les routes que les paysages variés de notre arrière pays si riche en points de vue.



Le repas dans un restaurant « relais motard » fut bienvenu et sympathique, même s'il ne restera pas dans les annales gastronomiques de la section...

A la sortie du déjeuner, de gros nuages ne nous ont pas encouragés à visiter le village. Nous avons donc enfilé rapidement blousons, casques et gants pour prendre la route des gorges du Cians.

Dès les premiers lacets une petite averse nous a confirmé que nous avons bien fait de ne pas traîner ; mais nos brillantes machines nous ont permis de filer plus vite que les nuages et nous n'avons donc même pas eu le temps de nous mouiller.

En rejoignant la vallée du Var nous avons été accueillis par une chaleur étouffante que les montagnes nous avaient épargné, mais qui nous a ensuite accompagnés jusqu'au retour à notre point de départ.

Après un rapide débriefing, nous nous sommes quittés ravis de cette première ballade conviviale et fort agréable en nous disant : « **à la prochaine !** »

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de l'organisation de la prochaine sortie qui devrait avoir lieu dans la deuxième quinzaine d'août.